

INICIAN CONSTRUCCION. El Dr. Antonio Morales Erlich, miembro de la Junta Revolucionaria de Gobiero, coloca la primera "palada" de concreto dando inicio simbólico a la construcción del edificio de la Fiscalía General de la República, en el Centro de Gobierno. Observan: el Dr. Antonio Guevara Lacayo (a su Izq.), fiscal general, funcionarios y empleados de la entidad.

Simposio internacional se efectúa en la UCA

Se realiza en la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas" el Tercer Simposio Internacional de Ingeniería, que coincide con la Tercera Reunión Latinoamericana de Tecnología Apropiada para Países Subdesarrollados.

El simposio pretende convertirse en un foro donde se pueda discurtir el aporte que la ciencia y la técnica puedan y deben dar para satisfacer las necesidades tan apremiantes de la mayoría de los habitantes del Tercer Mundo, se dijo en los actos inaugurales.

Ayer domingo en la UCA se realizaron las charlas-magistrales sobre Ciencia Tecnología y Desarrollo; Ciencia y Tecnología en función de las necesidades básicas del área rural. La primera fue dictada por el Dr. Bent Srensen, del Instituto Niehls Bohr, de Dinamarca y la segunda por el Dr. Roberto Cáceres, de

Pasa a la página 58

Inicio de paz piden candidatas a reina

"Que las fiestas agostinas sean el inicio de una paz estable en el país y que vengan a poner fin a la destrucción de unos contra otros", fueron algunos de los mensajes y deseos expresados ayer por candidatas a Reina de las Fiestas Agostinas. Un total de 22 señoritas

Un total de 22 señoritas se presentaron ayer al despacho del alcalde capitalino, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, y cambiaron impresiones sobre la organización del evento festivo que dará inicio oficialmente el 28 de los corrientes.

Rey Prendes, quien estuvo acompañado de otros funcionarios edilicios le explicó la importancia de su participación y la representatividad que tendrán a su cargo según el barrio, colonia o comunidad a que pertenezcan.

Les indicó, que próximamente serán presentadas en las instalaciones de la Constancia y que de ahí se efectuará una preliminar, de la que, de 100 candidatas, se elegirán 25. Luego, se realizará otra elección y quedarán 5 candidatas finalistas; de entre elleas saldrá la reina y las otras 25 participarán en las distintas actividades que se realicen.

Mensajes

Por su parte, las candidatas enviaron una serie
Pasa a la página 58

Embajada de C. Rica desalojada anteayer

El sábado al mediodía, salieron con destino a San José, Costa Rica, los 219 salvadoreños que se hallaban en calidad de refugiados, procedentes de varios sectores rurales de San Pedro Perulapán, departamento de Cuscatlán, y San Esteban Catarina, departamento de San Vicente.

Decidió el gobierno de Costa Rica concederles albergue después que lo habían rechazado en primer intento, en calidad de refugiados, y no como asilados, según explicó el encargado de negocios Lic. Jorge Matamoros Loría.

Salieron de la embaja-

da, a las 10 horas, con destino al aeropuerto de Ilopango, y emprendieron viaje con destino a San José, al mediodía, a bordo de aviones de la Fuerza Aérea Salvadoreña y de la empresa Lacsa, de Costa Rica.

La sede de la embajada, continuará en el mismo lugar, según explicó el Lic. Matamoros Loria,
quien además manifestó
que el local será sometido
a una limpieza total, pues
ha quedado seriamente
perjudicado por el hacinamiento del numeroso
grupo de personas que lo

__Pasa a la página 60 ___

Viéytez a dialogar pero se van delegados delFDR

Tras promover una reunión para analizar la situación del país, con representantes del gobierno, miembros del Frente Democrático Revolucionario en Washington, desistieron de sus planes al saber que asistiría el Lic. Atilio Viéytez, ministro de Planificación.

Una delegación de representantes del Frente Democrático Revolucionario en Washington, había pedido al programa McNeil Lehrer Report, del Canal 26 de TV., de Washington, la celebración de un diálogo con un representante del gobierno salvadoreño, para discutir la situación imperante en El Salvador.

La Junta Revolucionaria de Gobierno designó al Lic. Atilio Viéytez, quien al comparecer al programa, fue informado sobre que los invitantes habían pedido que ya

Promoción

turística

Para promover los Festejos Patronales de San Salvador con destino turístico va a Costa Rica el señor Mauricio Zaun Gallont, del Instituto Salvadoreño de Turismo.

El señor Zaun Gallont, sostendrá pláticas en Costa Rica, con funcionarios del Instituto Costarricense de Turismo y del Ministe-

Pasa a la página 60



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

ALEGRIA. Con motivo de iniciarse las fiestas agostinas de San Salvador, se realizan diversos actos dentro de esas festividades. Unos payasos actúan en un sector de Metrocentro ante la presencia de niños y adultos.



-Foto de LA PRENSA por Aldana

PRESIDEN. El Dr. Guillermo Hidalgo Qüehl y coronel Gustavo Atilio Viéytez, presiden actos de la entrega de bomba a la 5a. Sección de Bomberos en Ilopango.

Mejoras en Zacatecoluca

(Zacatecoluca). Importantes arterias de esta ciudad serán adoquinadas dentro del Plan de Emergencia Nacional, expresó el alcalde municipal, profesor Carlos Cruz Avalos. El objetivo, dijo el fun-

El objetivo, dijo el funcionario, es proporcionar trabajo a muchas personas de la ciudad, así como mejorar el aspecto de la cabecera departamental y de otras importantes ciudades del departamen-

Pasa a la página 58

no se llevara a cabo, sin dar más explicaciones.

Mensaje

Por considerarlo un respaldo a la información anterior, damos a conocer a continuación el mensaje enviado desde Washington por el agregado de Defensa en esa ciudad norteamericana. Dice así:

Washington, D.C., 24 de julio 1980. Delegación Frente Democrático Revolucionario presente en esta ciudad, integrada por Dr. Ungo, señor Alvarez, señor Zamora, Lic. Arias Peñate e Ing. Silva solicitó a Patricia Ellis, productora del programa McNeil Lehrer Report, del Canal 26 Televisión Washington, realización esta fecha

Pasa a la página 58

Animación por actos de fiestas agostinas

Diversas atenciones y homenajes reciben las candidatas a Reina de los festejos agostinos de nuestra capital

nuestra capital.
Diariamente las fiestas
populares en barrios, colonias e instituciones particulares son visitadas por
señoritas candidatas y numerosos admiradores que
dan un aire festivo y bullicioso a las concentraciones populares que organizan los Comités Especiales.

En la alcaldía se dijo

que las fiestas son amenizadas por los conjuntos de esa institución y por otros especialmente contratados por los interesados. En todas las comunidades por la mañana se reparten dulces y refrescos y por la tarde se organizan competencias jocosas, que son el deleite de chicos y grandes.

Para hoy 28 de julio, en la cancha de deportes de La Constancia de las 2 pm. en adelante, habrá una

Pasa a la página 58

Llamamiento a juventud a luchar por la paz

Llamamiento a los padres de familia, para que se interesen en el movimiento s couts y comprendan las ventajas de convertir a sus hijos en miembros de este cuerpo, hizo en acto especial scouts el señor Jorge Robert, quien además pidió a todos luchar por la paz de la nación.

En este movimiento, enfatizó, no existen diferencias de ninguna índole, porque prevalece el sentido de la fraternidad y la unidad de principios éticos y humanitarios al servicio de la sociedad.

No exageramos, manifestó el señor Robert, que un país puede llegar a engradecerse si las generaciones que tendrán la responsabilidad del futuro se forjan en el crisol del escultismo. Se justifica nuestra hipótesis porque el scouts asume una actitud de servicio ante sus se-

Pasa a la página 41 ___



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

ESTIMULOS. En un acto especial realizado en un sector de Metrocentro se les ofreció un programa especial a un grupo de "boys-scouts" de esta capital como un reconocimiento a su humanitaria labor socorrista y ayuda a los necesitados durante desastres, inundaciones, acci-

dentes y otros casos de apremio que confronta el país. Los organizadores de ese reconocimiento elogiaron el espíritu de cooperación de esos jóvenes. Les dirigió mensaje el Sr. Jorge Robert.